Communiqué de Presse

Alain PICHON Président du Département de la Vienne

Pour une Vienne confiante et solidaire!

2020 aura été une année d'épreuves pour nos concitoyens, plus encore pour celles et ceux qui ont assumé avec courage leur mission au service des autres : nos personnels soignants mais aussi tous les personnels du secteur sanitaire et social et toutes celles et ceux qui ont, de près ou de loin, permis à notre pays de continuer de vivre pendant les périodes de confinement. Je leur adresse un grand merci de la part de notre collectivité.

Cette situation de crise a, malgré tout, prouvé combien nous sommes capables de nous adapter, d'être solidaires et créatifs face aux difficultés. Je souhaite que 2021 soit résolument tournée vers la confiance et la solidarité. Restons unis si nous voulons vaincre définitivement ce virus.

Je veux que nous retrouvions la confiance. Notre Département a toutes les capacités à se réinventer et à voir l'avenir avec ambition. Avec mes collègues de l'Assemblée Départementale, nous avons adopté un budget 2021 à l'image de ce que la Vienne a toujours été, une terre de projets, nous assumerons nos compétences et nous engagerons des mesures ambitieuses pour le territoire et solidaires pour les habitants.

J'adresse un message de soutien à toutes celles et tous ceux qui sont dans la peine et dans la difficulté.

A l'occasion du passage à la nouvelle année, j'irai, avec la Préfète ce 31 décembre au soir, remercier ceux qui nous protègent et leur témoigner ma confiance, les services du SDIS, de la Gendarmerie, de la Police et du SAMU.

Mes vœux les plus chaleureux aux habitants de la Vienne, vous pouvez compter sur le Département.